



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34716 a 184/34718 31/05/2018 91599 a 91601

AUTOR/A: ROMINGUERA SALAZAR, María del Mar (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que los acuartelamientos de las localidades de Puebla de Sanabria y Toro (Zamora) presentan un estado de conservación regular y el de la localidad de Benavente (Zamora) presenta un estado malo.

No obstante, cabe señalar que con cargo a los créditos ordinarios de la Dirección General de la Guardia Civil, correspondientes al Capítulo 2 de los Presupuestos Generales del Estado, concepto 212 (obras de mejora y mantenimiento), durante el presente ejercicio económico está previsto llevar a cabo actuaciones en los citados acuartelamientos por importe de 2.560, 4.601 y 21.001,66 euros; respectivamente, siempre y cuando las disponibilidades presupuestarias lo permitan.

Madrid, 27 de septiembre de 2018